



El concejal de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Adra, César Arróniz, ha denunciado hoy un nuevo caso de vandalismo producido en un parque infantil situado en la barriada de La Curva, al tiempo que ha hecho un llamamiento a la "colaboración ciudadana" para evitar que se produzcan hechos que "dañan gravemente la imagen de nuestro municipio e impiden el disfrute de las instalaciones públicas".

En concreto, los actos vandálicos han causado la rotura del panel informativo de las normas de uso del parque, que ha sido arrancado y deteriorado, así como con la rotura de uno de los elementos de juego infantil.

César Arróniz ha destacado que "es importante seguir tomando conciencia de que los espacios públicos constituyen una extensión de nuestras casas y, por ello, debemos respetarlos y cuidarlos" y ha recordado que "la reparación de los destrozos provocados de forma intencionada cuestan anualmente miles de euros a las arcas municipales".

En este sentido, ha señalado que el Ayuntamiento de Adra ha invertido recientemente más de 1.200 euros en la reparación de elementos de juego y adecuación general de este parque infantil, dentro del plan de mejora de todos los parques infantiles del municipio.

Por otra parte, ha afirmado que "hacer frente al vandalismo y fomentar el cuidado de las zonas verdes y mobiliario público forman parte de las prioridades recogidas en la nueva Ordenanza Cívica aprobada recientemente por el Ayuntamiento de Adra".

Finalmente, el edil ha pedido a los vecinos y vecinas de La Curva que pongan en conocimiento de la Policía Local cualquier indicio que pueda ser de utilidad para localizar a los autores de los actos vandálicos. Asimismo, ha afirmado que "la colaboración de la sociedad es clave para atajar este tipo de acciones".